27/02/2022 22:00 about:blank

undefined - lundi 21 février 2022

Vos communes

## Des vacances sportives avec le club de tennis



Les jeunes participants étaient motivés et ce stage tennis et multi-activités s'est déroulé dans une bonne ambiance.

Photo Club de tennis saillanson

Le stage de tennis et multi-activités pour les jeunes, organisé la semaine du 14 au 18 février par le Club de tennis saillanson, a réuni jusqu'à 16 participants. Animé par Loris Marcel, le moniteur du club, secondé bénévolement par Antoine Loyal et Swann Maire, ce stage s'est déroulé en deux temps : lundi et mardi pour les adolescents (11-16 ans), et du mercredi au vendredi pour les plus jeunes (6-12 ans). Le matin était consacré à la pratique du tennis et l'après-midi, diverses activités ludiques et sportives étaient proposées : laser-game, défi trois raquettes, gamelle et thèque, trampoline et olympiades. Les participants étaient motivés et cette semaine s'est déroulée dans une très bonne ambiance.

about:blank 1/1